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  В актовом зале прошла встреча для родителей будущих первоклассников    На
собрании выступили:
 
   - Заместитель директора по учебно-воспитательной работе Фесько Оксана
Борисовна по теме «Пор
ядок приема обучающихся в 1-классы в 2024 году»
 
   - Учитель начальных классов Фролова Светлана Николаевна рассказала родителям о
сотрудничестве школы и семьи
 
   - Педагог-дефектолог Петрова Анна Александровна познакомила родителей с
порядком психолого-педагогического сопровождения будущих первоклассников 
 
  Родителям рассказали основную информацию об учебном процессе и ответили на все
интересующие вопросы!   
  Первое знакомство прошло на ура!   Уже совсем скоро классы пополнятся чудесными
новыми учениками - первоклассниками, которых мы очень ждём в стенах Гимназии 2! 
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                На собрании выступили:  - Заместитель директора по учебно-воспитательнойработе Фесько Оксана Борисовна по теме «Порядок приема обучающихся в 1-классы в2024 году»   - Учитель начальных классов ФроловаСветлана Николаевна рассказала родителям о сотрудничестве школы и семьи - Педагог-дефектолог Петрова Анна Александровна познакомила родителей с порядкомпсихолого-педагогического сопровождения будущих первоклассников 
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